
司 会 ＳＡＡ 山上 渡

【開会点鐘】12時30分 大野 隆司 会長

【斉 唱】
ロータリーソング

「我等の生業」
ソングリーダー 須藤 智秀 会員

□ 来訪者紹介 □
本日はいらっしゃいません。

□ 会務報告 大野隆司 会長

1．6月21日(火)立川グランドホテ
ルで多摩中グループ協議会
が開催されました。当日は新
旧役員引継会が行われました。
クラブより安保満会長エレク
ト、相田禎延次年度幹事と大
貫幹事、私(大野会長)と井上
地区青少年奉仕委員長、坡

山委員長が出席、年間活動報告と懇親会が行われました。
2．今日皆さんが歌った「我等の生業」は作詞・高野辰之、作
曲・岡野貞一の作品です。高野さんは「ふるさと」「春の小川」
「おぼろ月夜」などの作品を残された方で、明治33年に生ま
れ、昭和22年にお亡くなりになりました。
作曲をされた岡野貞一さんも有名な方で、鳥取の出身で正
式に音楽教育は受けておりません。熱心なクリスチャンで近
くの教会の牧師さんからオルガンを習ったと云う事で、何と
なく曲がオルガンに合うような感じになっています。
私たちが歌っているロータリーソングは何気なく歌っており
ますが、例えば「手に手つないで」は、藤山一郎さんが編曲
した曲です。ロータリーソングは会員が作詞作曲しているこ
とも多くありますが、藤山一郎さんは東京西ＲＣの会員でし
た。作詞と云えば星野哲郎さんは東京小金井ＲＣの会員で
した。私たちも将来的には作曲・作詞の方が入られるとなお
例会になるかと思います。

幹事報告 大貫政義 幹事

1．国際大会ガバナーナイト報告と礼状が届いて
います。
2．テーブルに「財団ニュース」をおかせて頂きました。
【訃報】東京昭島中央ＲＣ前年度会長伊藤満雄の
奥様が6月21日(火)にお亡くなりになりました。
通 夜 6月26日(日)18時～
告別式 6月27日(月)12時～

アドバイザー委嘱状伝達 □
※受贈者
篠 易男会員
(竹前理映子会員アドバイザー)

※左から
大貫幹事、篠 易男会員、大野会長
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会長：大野 隆司 幹事：大貫 政義

クラブの活動テーマ『分かち合おう感動を』

チーム報告 □
○親睦活動出席チーム

○次年度社会奉仕チーム
※くじら祭り実行委員会報告

木野 常男 チームリーダー
6月16日(木)第3回くじら祭り実行委員会が

開催されました。
昨年と違うところは、ローターアクトのメンバ

ーが今年は10名になりました。メンバーから事
業として「ケンちゃん餃子」の揚げ餃子をロー

タリークラブのブースで販売したいという申し出がありましたの
で、実行委員会で報告を致しました。ローターアクトのメンバー
はやる気でおりますので、当日はご協力の程お願い致します。

○創立50周年記念準備委員会
※報 告 菊池 秀三 委員長
今まで準備委員会で協議された経緯を報

告致します。
5月27日(金)第一回準備委員会開催。
準備委員長選出により私が指名を頂き、多

少でもお役に立てる事が゜あればという思いで
受けさせていただきました。1年半ほどに迫っ
ている中で一刻も早く実行委員会を立ち上げなければいけな
いと云う焦りもありました。そのために現年度で実行委員会を
立ち上げ、実行委員長を決定し、安保年度が始まると同時に
実行委員会をスタートさせなければと云う思いを致しました。現
年度最終理事会、本日例会終了後に開催されますので、準
備委員会の決議事項を上程し、承認をいただきたいと思って
います。ありがとうございました。
※詳細は「創立50周年記念準備委員会」議事録でご確認下さい。

○親睦活動出席チーム
※ニコニコボックス発表 児島 康正 委員
大野会長 本日も、前回例会に引き続き、委

員長･チームリーダーの方々に今
年度の活動報告をいただきます。
よろしくお願い致します。

大貫幹事 本日の活動報告よろしくお願い致
します。

鈴木(圭) 1年間、お世話になりました。本日は、親睦活動出
会員 席チームの一年間の報告をさせていただきます。

どうぞ、よろしくお願いします。
西野会員 会員増強委員長として一年間お世話になり、ありが

とうございました。
相田会員 本日、チームリーダー報告をさせていただきます。

本日の合計 26,000円
累 計 2,095,400円
予算達成まで 4,600円

※出席報告 畢 煜 委員

会員総数 出席免除 出席義務者 本日の出席

４９名 ５名 ４４名 ３７名

事前メークアップ 本日の出席率

１名 ８４.４４％

事前メイク 井上会員
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第２３６７例会 ７月７日(木)2016～17年度初例会
会長･幹事 所信表明

委員長･チームリーダー活動報告 □

※社会奉仕･職業奉仕チーム
相田 禎延 チームリーダー

今年度安保奉仕プロジェクト委員長の提案
により、青少年奉仕チーム、国際奉仕チー
ム、社会奉仕･職業奉仕チームの3チーム合
同で協議することになりました。
7月1日「社会を明るくする運動」は市内4駅

で啓蒙活動を行う。
8月1日・2日開催、第43回「くじら祭り」参加協力。一昨年ま

でと内容が一新され、皆様のご協力により助かりました。
職業奉仕チームは例年企業訪問を行いましたが、小野正

敏会員に卓話をお願いしました。
4月10日(日)「多摩川クリーン作戦」は、今年は10名の参加

を頂きました。今年は桜が散るのが遅く、花見をついでにした
ようで楽しかったです。
「水辺の楽校運営協議会」を今年度も協力させていただき

ました。
以上、主だった事業として5つ行いました。皆さんのおかげ

で一年楽しく活動させていただきました。

※親睦活動・出席チーム
鈴木 圭一 チームリーダー

会員相互の理解、友情を深め親睦を図れ
る例会を企画し、会員同士のコミュニケーショ
ンを深められる例会を目指し、例会前の受付
準備、週報等のポスティング作業、出席報
告、ニコニコボックスの集計及び発表をさせて
いただきました。
8月27日「夜間納涼例会」昭和の森バーベキューガーデン

でスーツから普段着に着替えてバーベキューを楽しみ、ベスト
ドレッサーショーのイベントを開催し、会員同士のコミュニケー
ションを図りました。
12月24日「クリスマス例会」小泉ポロンさんを迎えマジックで

例会を盛り上げていただきました。
1月14日「新年例会」 “江戸文化を楽しむ”をテーマに桧

山うめ吉様を迎えて踊りや三味線を披露していただき、会員
全員で炭坑節を踊り、新年に相応しい楽しい例会を開催致し
ました。
1月28日「3クラブ合同例会」を行いました。
4月5日「3クラブ合同観桜会」は日立製作所研究所内で行

いました。
5月12日「鎌倉・親睦旅行例会」は、親睦旅行の会長テーマ

「ゆったり のんびり鎌倉見学」を楽しみました。
5月26日「ワインセミナー例会」開催。
6月9日「昭島中央ＲＣとの合同例会」開催。
6月30日「夜間最終例会」は、大野会長、大貫幹事、役員理

事の労をねぎらい、一年を振り返っていただく例会を開催致し
ます。

※ロータリー財団･米山奨学委員会
小池 満也 委員長

Ｒ財団は、皆様からお預かりしたものを、地
区補助金委員会は安保委員長ですが、実際
にはＲ財団に5年ほど関係されていたと思います。
Ｒ財団では資金をいろんな形で使わせて

いただいています。来年以降もぜひご協力を
頂ければと思います。
今年度は、安保地区委員長より財団についての卓話を頂き

ました。寄付実績はＲＩ会長賞をいただきました。
米山奨学委員会は、今年度一人20,000円をクリヤーして､2

750地区より表彰をいただきました。これも皆様のご協力があ
って出来ることです。あらためてお礼を申し上げます。

10月8日例会 卓話「私の故郷と研究」忙 定沢様
4月14日例会 卓話「私と日本」 リン・シンイ様

このお二人もお帰りになれば現地で日本のことをいろいろ話
して頂けると思います。そういう活動が米山奨学会の活動だろ
うと思います。来年度も含めて、しっかりと応援して頂ければ
思います。今年一年間ありがとうございました。

※会場監督ＳＡＡ
菊池 秀三 ＳＡＡ長

私は今までに会場監督に配属されたことが
ありませんで、初めての経験でした。当初不安
もあり、どのような内容で取り進めれば良いの
かと思いましたが、前年度ＳＡＡを担当された
西川会員に手取り足取りご指導いただきまし

た。ありがとうございました。
あと一回の例会を残して乗り切れるかなと思っているところ

です。我々会場監督は、当初4名でスタートしました。7月末に
村木会員が転勤になって3名の活動になりました。
会場監督は“規律ある例会のもと全員参加の楽しい例会を

目指す”ことで取り組んで参りました。
事業内容は、①例会30分前に集合 ②Ｂテーブルに来訪

者を迎える ③席は丸テーブルで8座席6テーブルを設営。
会員は抽選により席を決める ④会長・幹事は会員席のテー
ブルに設け、例会ごとにテーブルを順番に移動する ⑤バッ
クグランドミュージックはＳＡＡが選曲して流しました。
以上、会長のご提案もいただきながら、会員皆様のご協力

を頂き、昭和館の皆様にもご協力いただきました。

※地域広報チーム
小野 正敏 チームリーダー

いろんな事に今年はチャレンジしてみまし
たが、なかなか上手く行きませんでした。
墓参例会にメデイアを呼ぶ、各団体に我々

の奉仕活動を載せる、など努力しましたが良
い結果に恵まれませんでした。

※会員増強委員会
西野 利幸 委員長

大野会長が掲げる“分かち合おう感動を”
の会長方針のもと、50周年に向けてクラブの
発展に相応しい人材を積極的に勧誘し、純
増3名会員維持を目指し一年間活動して参り
ました。

8月の卓話を担当し「クラブの基盤強化と活性化について」
地区会員維持委員会副委員長の東京八王子ＲＣの田中 隆
様にお越し頂きました。
委員会メンバーと新入会員の増強手法について協議しまし

た。委員会メンバー全員が会員増強に対する高い意識で活
動する結果、本年度は入れ替えの会員を含め3名の会員、児
島康正会員、須藤智秀会員、竹前理映子会員に入会して頂
く事が出来ました。
来年度は50周年を迎えますが、50年の歴史の中で初めて

の女性会員を迎えることが出来た事に、大変うれしく思ってい
ます。
会員の純増としては、1名となってしまいましたが、非常に優

秀なメンバーに入って頂き、会員維持としては、現在のところ1
名の退会者もないと考え、会員維持も出来たと考えておりま
す。会長はじめ皆様のご協力に感謝申し上げます。

□ 閉会点鍾 大野隆司 会長


